

Ressort: Politik

Maas kondoliert nach Waldbränden in Kalifornien

Berlin, 11.11.2018, 16:03 Uhr

GDN - Außenminister Heiko Maas (SPD) hat sich entsetzt über die verheerenden Waldbrände im US-Bundesstaat Kalifornien geäußert. "Uns erreichen entsetzliche Bilder und Nachrichten von den katastrophalen Waldbränden, die in Kalifornien wüten und mindestens 25 Menschen das Leben gekostet haben", sagte Maas am Sonntag in Berlin.

"Unsere Gedanken und unser Mitgefühl sind mit den Menschen, die jetzt um ihre Angehörigen trauern oder bangen oder durch die Flammen in die Flucht getrieben wurden." Er hoffe, dass die Waldbrände nun schnell unter Kontrolle gebracht werden könnten und dem Leid und der Zerstörung ein Ende gesetzt werde, fügte der SPD-Politiker hinzu. Die jüngsten Waldbrände in Kalifornien waren am 8. November ausgebrochen. Unter anderem wurde die Kleinstadt Paradise fast vollständig zerstört. Bisher kamen bei den Bränden mindestens 25 Menschen ums Leben. Die Zahl der Todesopfer könnte aber noch steigen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115135/maas-kondoliert-nach-waldbraenden-in-kalifornien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com